

Dr. Stephan Eisel

An der Vogelweide 11 , 53229 Bonn

stephan.eisel@gmx.net - Tel. 0151 – 172 85 465

(20. April 2021)

Medienmitteilung

UNION FÜR LASCHET

Gratuliert Armin Laschet

Respekt für Markus Söders Zusage der „vollen Unterstützung“

Zuletzt 475 CDU-Amts- und Mandatsträger hatten Laschet unterstützt

Für die von ihm organisierte Initiative UNION FÜR LASCHET hat ehem. Bonner Bundestagsabgeordneten und früheren CDU-Kreisvorsitzenden Stephan Eisel Armin Laschet zur Nominierung als Kanzlerkandidat der Union gratuliert: „Das Ergebnis der geheimen Abstimmung im CDU-Bundesvorstand war eindeutig und viele CDU-Amts- und Mandatsträger vor Ort sind darüber sehr erleichtert. Dass Markus Söder ohne Zeitverzug dieses Ergebnis anerkannt und Laschet volle Unterstützung zugesagt hat, verdient Respekt. In der Demokratie können Kandidaten Abstimmungen gewinnen oder verlieren – und niemand verliert gern. Aber im Kern geht es nicht um persönliche Ambitionen, sondern die gemeinsame Sache.“

Eisels Initiative wurde erst am 14. April 2021 gestartet und war eine „ehrenamtliche Aktion im Schneeballsystem“ außerhalb offizieller Parteistrukturen und ohne Massenverteiler. Zuletzt hatten sich in nur einer Woche 475 aktuelle und frühere CDU-Amts- und Mandatsträger angeschlossen. Darunter befinden sich zahlreiche Bundestags- und Landtagsabgeordnete, Kreisvorsitzende und Kreisvorstandsmitglieder, Vereinigungsvertreter, Stadträte und andere kommunale Mandatsträger aus allen Bundesländern: „Auch das ist die Basis der CDU und wir fühlen uns vom CDU-Bundesvorstand gut repräsentiert.“

Eisel sagte, dass er vielfach gebeten worden sei, die Aktion auch nach der Entscheidung für Armin Laschet als Kanzlerkandidat fortzusetzen: „Ich werde das in den nächsten Tagen prüfen. Jetzt geht es in der Union darum, Laschet gemeinsam zu unterstützen und auf die zuzugehen, die Söder unterstützt haben. Dabei wollen wir helfen. Entscheidend ist dann die Bundestagswahl im September.“